

LA CHARITÉ

Organe du Bazar de l'Asile de la Providence

No 7

MONTRÉAL, MARDI, 22 NOVEMBRE 1898

5 Cts

LE BAZAR

Nous publions la liste complète des Dames et Demoiselles qui prennent part au Bazar soit comme vendeuses aux différentes tables de raffle ou de loterie, soit en s'occupant des diners et des banquets, portant pour cette occasion le tablier blanc, manchette et petit bonnet blanc, orné de ruban rouge.

Présidente générale du Bazar de l'Asile : Madame Taschereau.

TABLE DE VENTES ET RAFFLE

Présidente : Lady Lacoste, assistée de Mesdames Dr Beaudry, G. Drolet, Parizeau, Mount, J. L. Archambeault, Doré, Bellemare, Desrochers, N. Desmarteau, A. Labrecque, W. Sicotte, Bruchési et Rottot.

TABLE IRLANDAISE

Présidente : Madame McNichols, assistée de Mesdames Granger, Leblanc, Parent, Moore et Miss Cuddy et Miss McNichols.

GRANDE TABLE DE LOTERIE

Présidente : Madame Béliveau, ainsi que Mmes Rueil, Poitras, Ritehot, Chs Langlois, J. Leduc, Jos. Brosseau et Sénécal.

TABLE DE LOTERIE À 25 CTS

Présidente : Mme Louis Archambeault et Mmes Turgeon, Parizeau, Montmarquet et R. Archambeault.

TABLE DE LOTERIE À 10 CTS.

Présidente : Mme St-Jean ; et Mme Héту.

KIOSQUE DE LA PÊCHE

Présidente : Mme Allard ; et Mme Bourgeau.

LE KLONDYKE

Madame Primeau.

BUREAU POUR LA VENTE DU JOURNAL *La Charité*.

Mme McDuff, Mme Morin, Mlle Quigley.

DINERS ET RAFFRAICHISSEMENTS

Présidente : Madame Maynard, assistée de Mlle Gauvin, de Mesdames Chevalier, Delfausse, Cauchon, Dr Durocher, T. Préfontaine, C. Durocher, Jos. Renaud, Jobin, Christin, Leroux, Lauzon, Filteau, St-Jean, Laroque, Lamontagne, Marceau, McDuff, Jos Brosseau, de la Trémouille.

Noms des jeunes Demoiselles qui servent les diners : Mlles Gauvin, Laberge, Leduc, Roy, Filteau, Tétrault, St-Jean, Beaupré, Désaulniers, Fafard, Marceau, Lamontagne,

Cauchon, Granger, Lauzon, Grumlack, McBrien, McGilton, de Bourcherville, Ouimet, Côté et Lejage.

Les noms des Dames qui ont donné des diners dans le cours de la semaine dernière : à l'ouverture du Bazar le 14 Nov., le soir, Mme Maynard a fait servir un superbe dîner aux Dames de charité présidée par notre présidente, Mme Taschereau, femme distinguée et si charmante pour nous toutes, ses associées dans cette œuvre de charité ; ce dîner était sous le patronage de notre vénérable Mme Fabre. Le Rév. Mons. Lepailleur, ami de la maison, ainsi que Mons. l'Aumônier ont honoré ce premier banquet de leur présence ; les Dames étaient au nombre de 120. Mme T. Wilson présidait aussi une table de ses amis intimes.

Le 15 nov.—Deuxième et magnifique Banquet donné à leurs amis respectifs par Mesdames Dr Beaudry, St-Jean, T. Héту, et J. L. Leclerc.

Le 16 nov.—Troisième banquet et magnifiques diners donnés par Mesdames Delfausse, Goulet et Lessard.

Le 17 nov.—Quatrième grand dîner à leurs nombreux amis et invités par Mesdames Chevalier, Desmarais et Mademoiselle Prevost.

Le 18 nov.—Dîner de gala donné par les Dames de la Charité à tous les pauvres internes de la maison, vieillards et vieilles femmes, au nombre de 20. Ce repas a fait les délices de ces chers invalides, mais a fait pleurer toutes les bienfaitrices à la vue de tant de misères humaines soulagées et soignées jour et nuit, par nos incomparables Sœurs de Charité ; ce fut un cri de reconnaissance parti de toutes les courageuses filles de l'illustre Mère Gamelin.

Le 19 nov., samedi.—Superbe dîner donné par M. le juge Desnoyers à sa famille et à quelques amis, son fils aîné étant l'aumônier de l'Asile de la Providence. En même temps, trois autres splendides diners étaient offerts aux amis de Mesdames Béliveau, Chevalier, Duchesneau et Marceau. Chacune de ces Dames présidait leur table.

Pendant le cours de ces diners de tous les soirs, donnés par les bienfaiteurs de l'institution, et que l'appétit des convives et leurs joyeux propos battaient leur plein, des musiciens, dignes de notre plus vive gratitude, s'évertuaient à nous faire l'illusion d'être au banquet des dieux, en charmant nos oreilles par une musique d'autant plus délicieuse qu'elle était toute gratuite. Que Dieu leur donne en récompense bonheur et contentement au sein de leurs familles ; que la note suave et douce y règne toujours. Voici les noms de ces nouveaux amis dans la charité :

L'orchestre de M. Fournier, avec les anciens élèves du Mont St-Louis.

L'orchestre de M. Blasi.

L'orchestre de M. Bourgeau.

L'orchestre de M. Loïsele.

L'orchestre de M. Allaire, avec chœurs de Mandolines.